

PRIÈRE AUX TRÈS SAINTS CŒURS DE JÉSUS  
ET DE MARIE

*Sous les auspices de saint Joseph*

O JÉSUS, qui, à la naissance des nations chrétiennes, « avez choisi la France pour marcher à la tête des peuples, l'étendard de la croix à la main ; » vous qui, dans ces derniers temps, avez daigné lui confier encore la glorieuse mission de manifester au monde votre divin Cœur et d'établir son règne dans l'univers, nous vous en conjurons, ayez pitié de notre chère patrie.

A cette heure de lutte suprême, « une faction acharnée contre l'Église, une société ténébreuse, irréconciliable ennemie de la foi catholique, » voudrait anéantir la religion au sein de votre France. O Cœur sacré de JÉSUS, ne permettez pas à Satan et à ses suppôts de prévaloir contre la fille aînée de l'Église ; éclairez tous les catholiques français sur les vrais intérêts de leur patrie ; inspirez-leur l'inébranlable résolution de voter pour des *représentants honnêtes, justes, impartiaux*, et la France, délivrée du joug honteux de la Franc-Maçonnerie, la France, « au passé si glorieux, » reprendra le cours de sa magnifique mission dans le monde entier.

Et vous, ô divine MARIE, vous dont le Cœur a daigné si souvent manifester à la France ses maternelles prédilections, abaissez sur elle vos regards compatissants ; n'oubliez pas que vous êtes sa Souveraine et, mieux encore, sa Mère bien aimée. Aussi permettez-nous de vous redire instamment avec l'Église, au nom de la France et pour la France :

<i>Monstra te esse matrem</i>	Montrez-vous notre Mère,
<i>Sumat per te preces</i>	Offrez notre prière
<i>Qui pro nobis Natus</i>	Au Seigneur qui de vous
<i>Tulit esse tuus.</i>	Daigna naître pour nous.

Glorieux saint JOSEPH, patron de l'Église universelle et protecteur des nations chrétiennes, daignez appuyer notre requête auprès des sacrés Cœurs de JÉSUS et de MARIE. Ainsi soit-il.

Que tous nos lecteurs veuillent donc entrer dans cette croisade, et s'employer auprès de leurs parents et de leurs amis pour les y faire participer aussi. Redisons souvent ces courtes invocations :

Vénérable Père de la Colombière, priez pour la France.

Bienheureuse Marguerite-Marie, priez pour la France.

O Cœur sacré de JÉSUS, sauvez la France.